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"Anregung nach § 24 Gemeindeordnung"  

Sehr geehrte Damen und Herren, 

ich habe mitbekommen, dass der Ententeich im Stadtpark im Rahmen der Planungen filr die 
Naturberkel entfernt werden soll. 

Die Renaturierung von Berkel und Ufer fmde ich gut und wichtig. 

Es gefällt mir aber gar nicht, dass dabei der Teich nicht mit in die Planungen einbezogen 
wurde. 

Der Park ist sehr schön und ich gehe dort häufig alleine und mit meiner Enkeltochter 
spazieren. Anlaufpunkte sind natürlich der Teich (Dieser wurde in den letzten Jahren sehr 
vernachlässigt, aber Ratten habe ich dort nie gesehen.) und der kleine Spielplatz. Wenn der 
Teich verschwunden ist, wird der Stadtpark meiner Meinung nach an Attraktivität verlieren. 

Leider gibt es in Coesfeld im Vergleich zu anderen Kreisstädten viel zu wenig Angebote in 
Hinsicht auf das Element Wasser. Wir haben keinen stadtnahen See bzw. ein Gewässer, 
geschweige denn einen Badesee und nur ein paar Teiche. Demnächst einen Teich weniger? 
Ich kenne eine Menge Leute, die Coesfeld als "Touristen" besucht haben. Von der Stadt 
Coesfeld sind die meisten sehr angetan, jedoch weisen alle unabhängig voneinander auf 
einen fehlenden See im Stadtgebiet hin. Besonders im Sommer fällt das auf 

Ich bitte mit diesem Schreiben/ Antrag darum, die Entscheidung zu überdenken und den 
Teich in die Planung miteinzubeziehen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 




